《单词百科:pensions是什么意思?pensions怎么发音?pensions的解释和用法》

英语单词pensions是什么意思?pensions怎么读?pensions怎么发音?美加网为您整理了pensions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pensions怎么读

pensions的读音:[pen nz]

pensions的意思

1、n.退休金,养老金(pension的名词复数);

pensions的相关词组

- 1、annuity pension 退休金;
- 2、Defined benefit pension plan 养老金的固定受益计划;

- 3、old-age pension 退休金, 养老金;
- 4、old age pension 退休金,养老金;
- 5、pension system 养老金制度
- 6、pension scheme 养老金[退休金]计划;
- 7、pension retirement benefit 退休福利;
- 8、pension plan 退休金计划,养老金计划;
- 9、pension off 发养老金使退休;不再使用;
- 10、pension funds 抚恤基金;
- 11、pension fund 养老基金,退休基金;
- 12、old age pensions 退休金,养老金(old age pension的名词复数);
- 13、retirement pension 退休金,养老金;
- 14、pension plans 退休金计划,养老金计划(pension plan的名词复数);
- 15、grant a pension 给<mark>予养老金</mark>
- 16、private pension 个人养老金;私人养老金;私营养老金
- 17、pension rights 养老金领取权;
- 18、adjusted pension 调整后年金;
- 19、contributory pension 雇主与受雇人共同出钱的退休金;
- 20、pension benefit 抚恤金福利;退休津贴;

pensions的近义词

1、allowance n.津贴,补贴,零用钱;限额;折扣;默许,默认;

pensions的双语例句

1. Minimum pensions and wages are to be indexed to inflation.

最低养老金和最低工资要与通货膨胀挂钩。

2. The Prime Minister is believed to have ruled out cuts in child benefit or pensions.

据信首相已经排除了削减儿童救济金或养老金的可能。

3. Pensions are linked to inflation, whereas they should be linked to the cost of living.

养老金与通货膨胀挂钩,然而它们其实应该和生活费用挂钩。

4. Share options and pensions may also come under fire.

股票期权和退休金也可能受到批评.

5. Pensions have increased in real terms over the last twenty years.

退休金在过去20年中有了实际增长。

6. It was a question of making sure certain needs were addressed, notably in the pensions area. 922

问题是确保满足某些需求,尤其是养老金这块儿。

7. A trustee shall be appointed to manage enterprise pensions (Article 15).

应指定受托人管理企业年金(第15条).

8. The cost of their pensions is rising by the minute.

而该组织的养老金金额正在不断的增加.

9. Since 2005, spending on health insurance, pensions, and education has roughly doubled.

自2005年起, 医疗保险、 退休保险和教育开支则翻了一番.

10. We will increase basic age pensions for enterprise retirees by 10 %.

企业退休员基本养老金今年再提高10%.

11. With all these different pensions, you're going to have a job to keep track.

这么多不同种类的养老金,你想要了解可得费点劲儿。

12, Employer's Return of Remuneration and Pensions file of the ABOVE business.

上述业务的雇主填报的薪酬及退休金报税表档案.

13. The report's main finding is that pensions are inadequate.

报告的主要内容是退休金不敷应用.

14. She was still the watchdog on pensions.

她仍然是年金监察人.

15. The company engaged in a deliberate effort to cheat them out of their pensions.

公司涉嫌蓄意骗取他们的养老金。

以上是美加网为您整理的pensions怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查 看更多关

于pensions的用法

、pensions的释义、pensions的相关详情请点击:https://dict.tjqzz.com/pensions